



INTERNATIONAL MEDIA,

# Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Kapolda Sumut Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak



Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak berfoto bersama Konjen Zhang Min, Ketua Pelaksana INTI dr Indra Wahidin dan anggota Polda Sumut.

**MEDAN (IM)** - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min Selasa (6/12) lalu beraudiensi dengan Kapolda Sumut Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak. Dalam pertemuan tersebut, Konjen Zhang Min didampingi Ketua Pelaksana Perhimpunan INTI dr Indra Wahidin dan tokoh lainnya. Konjen Zhang Min pertama-tama mengucapkan terima kasih kepada Polda Sumut atas perlindungan keamanan yang diberikan selama ini kepada Konjen Tiongkok di Medan, perusahaan Tiongkok setempat dan warga negara Tiongkok. Dalam beberapa tahun terakhir, dibawah kepemimpinan strategis kedua kepala

negara, hubungan partner strategis komprehensif kedua negara terus diperdalam. Interaksi dan kerjasama di berbagai bidang telah membuahkan hasil yang bermanfaat. Dua pertemuan antara Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo tahun ini telah mencerminkan ketinggian level dan kekhasan hubungan Tiongkok-Indonesia. Belum lama ini, Partai Komunis Tiongkok telah berhasil mengadakan Kongres Nasional ke-20, dan telah merancang target, tugas dan kebijakan utama pembangunan Tiongkok dalam lima tahun ke depan atau bahkan lebih lama lagi.



Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak menyerahkan cenderamata ke Konjen Zhang Min

Partai Komunis Tiongkok dengan modernisasi ala Tiongkok yang tentunya akan memberikan lebih banyak peluang kepada dunia. Yang juga akan membawa prospek yang lebih luas bagi

perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia. Konjen Zhang Min mengatakan bahwa Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan bersedia terus bekerja sama



Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak berfoto bersama Konjen Zhang Min, Ketua Pelaksana INTI dr Indra Wahidin dan tokoh lainnya.

dengan Polda Sumut untuk memberikan bantuan sesuai kemampuannya kepada para korban bencana di Provinsi Sumatera Utara yang didasari atas semangat senasib sepenanggungan dan saling membantu. Sekaligus secara aktif menjembatani terjalinya kerjasama kepolisian antara Polda Sumut dengan pihak Kepolisian provinsi dan kota terkait di Tiongkok. Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak mengucapkan selamat atas pengangkatan Konjen Zhang Min. Dia lalu menjelaskan upaya yang dilakukan oleh Polda Sumut selama bertahun-tahun dalam menjaga ketertiban sosial, memerangi kejahatan narkoba, mem-

rangi pandemi Covid-19 serta kegiatan penanggulangan bencana dan pengentasan kemiskinan. Diharapkan lebih banyak perusahaan Tiongkok dan warga negara Tiongkok datang berinvestasi dan berwisata di Provinsi Sumatera Utara. Pihak Polda Sumut bersedia untuk terus memberikan perlindungan dan bantuan kepada Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan, perusahaan Tiongkok dan warga negara Tiongkok yang datang untuk berinvestasi dan berwisata. Selain itu juga diharapkan dapat melakukan interaksi dan kerja sama kepolisian dengan rekan sejawat Tiongkok. • idn/din

## China Chamber of Commerce in Indonesia Serahkan Donasi Rp550 Juta untuk Daerah Terdampak Gempa Cianjur

**JAKARTA (IM)** - China Chamber of Commerce in Indonesia Rabu (7/12) lalu menyerahkan sumbangan sebesar Rp550 juta untuk daerah yang terdampak gempa di Cianjur, Jawa Barat, Indonesia melalui PMI (Palang Merah Indonesia). Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia Zhang Chaoyang menyerahkan sumbangan tersebut kepada Ketua Bidang Unit Donor Darah PMI Pusat dr. Linda Lukitari Waseso, di Jakarta, Rabu (7/12). Pada 21 November, terjadi gempa bermagnitudo 5,6 SR di Cianjur, Jawa Barat dengan kedalaman fokus 10 kilometer. Gempa tersebut menyebabkan lebih dari 300 orang



Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia Zhang Chaoyang dan jajaran berfoto bersama dr. Linda Lukitari Waseso.

meninggal dunia, lebih dari 20 orang hilang, seribu orang lebih luka-luka serta ratusan sekolah, rumah sakit dan bangunan lainnya runtuh.

Banyak keluarga yang kehilangan tempat tinggal mereka. Pasca gempa, China Chamber of Commerce in Indonesia dengan cepat me-

ngambil keputusan untuk membantu masyarakat di daerah yang terdampak gempa. Anggota China Chamber of Commerce in Indone-



Zhang Chaoyang menerima sertifikat PMI yang diserahkan oleh dr. Linda Lukitari Waseso.

sia, China National Chemical Engineering Group, Julong Group, CNOOC Southeast Asia Co, Ltd dan China Construction Road and Bridge

Group Co, Ltd sebagai perwakilan China Chamber of Commerce in Indonesia juga turut berpartisipasi dalam upacara penyerahan sumbangan

tersebut. "Jika satu pihak mendapat masalah, semua pihak akan mendukungnya". Masyarakat di daerah yang terkena bencana diharapkan dapat membangun kembali rumahnya dan segera kembali hidup normal. Ketua Bidang Unit Donor Darah PMI Pusat dr. Linda Lukitari Waseso menerima donasi atas nama PMI. Atas nama masyarakat yang terdampak bencana, dia mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada China Chamber of Commerce in Indonesia atas donasi yang telah diberikan. Bantuan tersebut akan diteruskan kepada mereka yang terkena dampak bencana. • idn/din

## Festival Vegan Terbesar Dunia di Surabaya Raih Rekor MURI



Susiati (kanan) memukul gong sebagai tanda dibukanya Festival Vegan terbesar di dunia.

**SURABAYA (IM)** - IVS (Indonesia Vegan Society) Jawa Timur menggelar Festival Vegan Terbesar di Dunia dengan tema 'Wonderland Indonesia' selama 4 hari, 8-11 Desember 2022, di Grand City Convex Surabaya. Kegiatan ini meraih penghargaan Rekor MURI. Penghargaan MURI diserahkan perwakilan MURI Awang Raharjo kepada Ketua IVS Jatim Susanto, didampingi President of World Vegan Organisation Dr. Drs. Susianto, MKM, Ketua Panitia Lewis Kosasih dan Direktur Grand City Mall Gito Sugiarto. Sementara itu, pembukaan kegiatan dilakukan oleh Kepala Bidang Destinasi Pariwisata, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jatim Susiati, dengan pemukulan gong, Kamis (8/12). Dalam sambutannya, Lewis Kosasih selaku Ketua



Perwakilan MURI Awang Raharjo (kanan) menyerahkan piagam Rekor MURI kepada Ketua IVS Jatim Susanto.

Panelita menyatakan, bahwa Vegan Festival merupakan event berskala internasional yang bertujuan mensosialisasikan pola hidup sehat berbasis nabati (Vegan), di kehidupan masyarakat era modern ini. "Kegiatan ini merupakan penyelenggaraan Vegan Festival ke-11. Yang terbesar di Indonesia, dengan menempati tempat seluas 4.902

meter persegi. Dan diikuti 144 tenant," ujarnya. "Selama 4 hari pelaksanaan, ditargetkan dikunjungi 50.000 pengunjung. Dan pada kegiatan ini disediakan 450 menu vegan yang bisa dinikmati pengunjung," tambahnya. Dr. Drs. Susianto, MKM selaku President of World Vegan Organisation, mengucapkan selamat atas pe-

nyelenggaraan Vegan Festival terbesar di dunia, dengan raih rekor MURI. Dia mengatakan, dirinya telah mengunjungi banyak negara, seperti Amerika Serikat, Nepal dan India, yang menyelenggarakan Vegan Festival. Namun jumlah tenant pesertanya masih sedikit. "Tapi, di Amerika jumlah penduduk yang Vegan dan Vegetarian mencapai 50-an

juta orang. Jumlah tersebut sama dengan Tiongkok. Sedangkan di India sebesar 500 jutaan orang. Bahkan, di India terdapat 1 juta restoran Vegan dan Vegetarian," ujarnya. "Sementara perkembangan restoran Vegan dan Vegetarian di Indonesia, juga sangat luar biasa. Pada tahun 1998 hanya ada sekitar 50 restoran Vegan dan Vegetarian. Sedangkan pada tahun

2017 menjadi 2000 lebih Restoran Vegan dan Vegetarian," ungkap dokter gizi dan konsultan gizi tersebut. Dia menambahkan, Bali merupakan daerah yang ramah vegan nomor 2 di dunia. Sementara nomor 1 nya adalah Kota Chiang Mai, Thailand. "Di Indonesia saat ini ada 29 sekolah Vegan Vegetarian, 7 rumah sakit Vegan Vegetarian, 4 Universitas Vegan Veg-

etarian, serta 4 hotel Vegan," pungkasnya. Kepala Bidang Destinasi Pariwisata, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jatim Susiati menyampaikan, bahwa Pemprov Jatim mengapresiasi Festival Vegan Indonesia yang diselenggarakan sejak tahun 2012, oleh Indonesia Vegetarian Society (IVS) dan Vegan Society of Indonesia (VSI). "Diharapkan Festival Vegan terbesar di dunia ini, bisa mendorong peningkatan kunjungan wisatawan dan mendorong sektor ekonomi di Jatim," ungkapnya. Selama 4 hari pelaksanaan Vegan Festival di Exhibition Hall Grand City Surabaya, pengunjung dapat mengikuti demo memasak, Medical Check Up, seminar kesehatan, workshop, lomba mewarnai, dan Talkshow dengan pembicara Kak Seto dan dr Susianto. • anto tze



Suasana penyelenggaraan Vegan Festival.



## Delegasi Sabah China Chamber of Commerce Kunjungi PERPIT



Chen Xin

**JAKARTA (IM)** - Delegasi Sabah China Chamber of Commerce yang dipimpin Ketua Dato' Liu Shuntai dan beranggotakan 7 orang antara lain Penjabat Ketua Cai Miangui, Ketua Bidang Humas He Yuyou, Anggota Abadi Luo Guoguang, Fu Herong, Huang Yilun, Huang Sunguang Jumat (9/12) pukul 16.30 sore lalu mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) di Jakarta.

Kehadiran mereka disambut hangat Wakil Ketua Umum Chen Xin, anggota Dewan Pengawas Andaka Narjadin, Sekjen Zhou Wei Liang, Wakil Ketua Lin Song Shi, Ji Guo Zhang, Ketua Kehormatan Weng Hua Ling, Huang Yu Xiang, Liu Xin Hua, Wasekjen Chen Yong Zhi, Xu Qun Hao, Yang Xin Sheng dan James Taroreh.

Kedua belah pihak berinteraksi dengan akrab sekaligus memperkuat kerja sama dan berkembang bersama.



Perwakilan kedua belah pihak berfoto bersama usai Chen Xin menyerahkan cenderamata kepada Liu Shuntai.

Wakil Ketua Umum Chen Xin menyampaikan sambutan hangat dan salam tulus kepada semua orang.

Dia mengatakan bahwa Indonesia dan Malaysia adalah tetangga dekat dengan pengalaman dan perkembangan sejarah yang serupa.

Dan juga memiliki banyak kesamaan dalam adat istiadat, budaya, agama dan keyakinan serta berbagai aspek lainnya. Kedua negara kita adalah anggota utama ASEAN.

Dan selama bertahun-tahun, telah bekerja sama untuk mendorong secara aktif stabilitas politik, kerja sama ekonomi serta pembangunan di kawasan regional ini.

"Ketua Datuk Liew Soon Thay dapat memimpin delegasi untuk berkunjung Kami

sangat senang memiliki kesempatan untuk berkomunikasi dengan Anda semua. Kami juga dengan tulus menyambut semua pihak yang datang ke Indonesia untuk melihat dan berkomunikasi dengan pengusaha Indonesia. Kami sangat mirip dalam hal geografi, bahasa dan adat istiadat," ujar Chen Xin

"Di masa mendatang, kami juga berharap dapat menjaga hubungan dekat dengan asosiasi Anda serta memelihara hubungan yang erat serta berkomunikasi satu sama lain secara teratur. Kita akan bersama-sama mendorong



Liu Shuntai menyerahkan cenderamata kepada Andaka Narjadin.

kerjasama yang bersahabat antara kedua asosiasi, membantu perusahaan anggota asosiasi kami memperluas dan mengembangkan kerja sama. Demi mendorong pemberian kontribusi positif bagi pengembangan

ekonomi, sosial dan budaya kedua negara dan kedua daerah. Terakhir, diharapkan perjalanan Anda semua di Indonesia sukses dan lancar. Semoga bisnis berkembang pesat," tambahnya.

Liu Shuntai pertama-tama menjelaskan secara singkat proses pendirian Sabah China Chamber of Commerce. Dia mengatakan kunjungan ke PERPIT ini tidak hanya mempererat interaksi antara kedua daerah, tetapi juga memanfaatkan acara ini untuk menjelaskan keunggulan dan informasi investasi Sabah.

Selain itu juga mengundang pengusaha Indonesia

untuk berwisata dan meninjau Sabah.

Guna memahami dan mendiskusikan lebih banyak peluang bisnis dan investasi.

Liu Shuntai menekankan Sabah terletak di jantung Asia Tenggara. Selain itu, penduduk Sabah sedikit, stabil secara politik dan beragam etnis dan agama hidup dalam damai.

Bahasa Inggris, Tionghoa dan Melayu menjadi bahasa sehari-hari. Dan memiliki banyak keunggulan seperti budaya, bahasa dan nilai-nilai yang sejalan dengan dunia internasional.

Liu Shuntai menyatakan bahwa Sabah dan Indonesia memiliki banyak kesamaan, seperti menaruh perhatian terhadap lingkungan alam dan pengembangan pariwisata



Liu Shuntai

serta memiliki letak geografis yang sangat strategis; kedua belah pihak juga memiliki sumber daya alam yang kaya, iklim dan tanah yang mendukung pertanian, perikanan dan peternakan serta jaringan jalan laut yang baik.

Liu Shuntai mengatakan Sabah memiliki lahan yang cukup luas dan kaya akan sumber daya. Di masa depan, kedua daerah dapat membentuk mitra strategis, saling melengkapi dan saling isi. Bukan hanya dapat mendorong perkembangan perdagangan dan investasi antara Sabah dan Indonesia yang saling menguntungkan.

Selain itu juga diharapkan kedua daerah kelak dapat memelihara hubungan yang erat baik di bidang ekonomi perdagangan, investasi atau bidang lainnya. Juga mendorong kegiatan berbagai bidang dan kerjasama proyek.

Perwakilan kedua belah sesuai berinteraksi pihak saling bertukar cenderamata dan berfoto bersama. • idn/din

## PSMTI Jabar dan Tim MTP Bandung Kembali ke Cianjur Bantu Atasi Gangguan Psikologis Anak Korban Gempa



Perwakilan PSMTI, Taiwan Business Club Bandung, PSMTI Tulung Agung dan PSMTI Palembang bersatu menanggulangi bencana.



Anggota PSMTI berbagai daerah, anggota Taiwan Business Club Bandung berfoto bersama Fajar (keempat dari kiri) dan Muis (kelima dari kiri).

**BANDUNG (IM)** - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat kembali menjalin kerja sama dengan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung, Harian Pikiran Rakyat, Kodim 0608 Cianjur, Polres Cianjur. Juga mendelegasikan PSMTI Cianjur untuk memperhatikan kondisi bencana sekaligus memeriksa kebutuhan korban.

PSMTI Jawa Barat mengirimkan bantuan logistik. Mereka bekerja sama dengan TNI dan Polri untuk mengirimkan bantuan tersebut hingga ke tangan warga terdampak bencana.

Sebelumnya kawasan terdampak bencana membutuhkan toren air besar untuk

Xiang, pengurus Wei Qing Yi, Zheng Wei Liang, Guo Hao Yi, perwakilan Pemuda PSMTI Palembang Suci, Risa, Lili dan tokoh lainnya serta anggota Kodim 0608 Cianjur, belasan anggota Polda Jabar Sabtu (3/12) lalu membawa berbagai barang yang dibutuhkan oleh para korban terdampak gempa ke lokasi bencana Cianjur.

Dalam kesempatan tersebut, para Polwan bernyanyi dan menari bersama para siswa SD di gedung Sekolah Pacet.

Mereka memberikan rehabilitasi psikologis pasca bencana kepada anak-anak tersebut. Agar para siswa SD tidak lagi dirundung ketakutan dan diharapkan bisa



Dr. Djoni Toat.

melupakan kejadian mengerikan itu.

Pukul 08.30 pagi itu, tim penanggulangan bencana menggunakan truk besar untuk mengangkut berbagai bantuan logistik, termasuk alat tulis dan mainan. Semua berkumpul di resta area jalan tol, kemudian dengan mobil



Hilman

vorweider polisi bantuan dikirim ke Posko Bencana Alam Bagong Mogok. Kedatangan rombongan disambut hangat pimpinan posko petugas polisi Hilman.

Dengan nada bercanda dia mengatakan, "Anda pasti bertanya-tanya mengapa kelompok kami ini diberi nama



Kepala Desa Muis.

Bagong Mogok? Karena, karena orang-orang dengan motif tersembunyi atau niat jahat sering bertindak tidak hati-hati dan sembrono untuk mengganggu ketenangan sosial. Maka kelompok kami juga bisa gegabah. Konsekuensinya berbuat baik dan membantu mereka

yang membutuhkan. Bagong adalah babi hutan dengan temperamen yang selalu terburu-buru! Kita juga harus bergegas maju."

Dr Djoni Toat saat menjawab pertanyaan wartawan mengatakan PSMTI Jawa Barat dan MTP Bandung akan terus memperhatikan dan membantu para korban gempa Cianjur.

Dan akan berusaha sekuat tenaga untuk menyumbangkan bantuan logistik yang dibutuhkan. Sekaligus juga amat penting untuk memberikan konseling psikologis kepada anak-anak yang mengalami trauma.

Mutia dan sejumlah Polwan memimpin para siswa bernyanyi, menari serta mem-

bagikan hadiah. Awalnya anak-anak malu malu, namun berkat peran aktif para Polwan, anak-anak itu kemudian pulih rasa gembiranya. Sehingga suasana menjadi sangat meriah.

Para Polwan merasa lega telah berhasil membawa anak-anak yang ketakutan kembali ke kepolosan dan kebahagiaan mereka. Semoga saja anak-anak ini tidak lagi trauma.

Pimpinan Bagong Mogok Fajar Afarka dan Kepala Desa setempat Muis mengatakan, ada rumor di luar atau Internet atau di ponsel bahwa orang Cianjur tidak butuh bantuan. Padahal, kami orang Cianjur amat membutuhkan bantuan dari semua pihak.



Chen Xin Shui, Zhang De Qiang menyerahkan toren air kepada pihak Polri.



KI-KA: Jiang Xin Long, anggota TNI, Huang Zhen Rong, Dr Djoni Toat, anggota Polri, Benny Satria, Chen Ming Shan, Cui Mei Pai, Feng Zhi Ren dan Wu Ying Xiong.

menyimpan air minum, beras dan bantuan lainnya.

PSMTI Jawa Barat telah mengirimkan 30 toren air besar dan beras yang kemudian ditaruh di 30 posko bantuan.

Ketua Pelaksana sekaligus Koordinator MTP Bandung Dr. Djoni Toat, Wakil Ketua Benny Satria serta seluruh pengurus, Ketua Dewan Pengurus Taiwan Business Club Bandung Chen Ming Shan, pengurus Feng Zhiren dan Wu Yingxiong, Ketua PSMTI Tulung Agung Li Zeng



Chen Xin Shui, Li Zeng Xiang, Wei Qing Yi, Zheng Wei Liang, Guo Hao Yi dan Huang Zhen Rong berfoto bersama.



Para Polwan memimpin para anak-anak bernyanyi dan menari.

Kami tidak akan menolak sumbangan dan bantuan dari orang-orang yang bermaksud baik dari berbagai suku dan agama.

Tolong jangan dengarkan desas-desus yang disebarkan oleh beberapa orang. "Kami amat berterima kasih atas donasi yang diberikan PSMTI, Taiwan Business Club Bandung, PSMTI Tulung Agung dan PSMTI Palembang. Semoga Tuhan membalas setiap kebaikan dan cinta kasih Anda," ujarnya. • idn/din